
 

町 長 副町長 教育長 課 長 主 幹 担 当 合 議 
       

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 
会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 

文書番号 上富教社第４６５号 

決裁期日 令和２年１２月２日（火） 

名 称 令和２年度第５回スポーツ推進委員会議 

日 時 令和２年１２月１日（火）19：00～20：00 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 スポーツ推進委員 田中委員長、岩切副委員長、岡本委員、斎藤委員、中瀬委員、

鎌田委員、渡辺委員、前川委員、佐々木委員、井澤委員 

計１０名 

教育委員会    吉澤主幹、島田主事、長谷山主事 

内 容 

委員長挨拶 
 足元が悪い中、集まっていただき感謝する。今後の事業については慎重に協議し

ていきたい。 
○議  事 
 １．「町民玉入れ大会」について              
 事務局より報告 
 新型コロナウイルス感染対策を講じ 11/10（火）～11/20（金）の間参加者を募集

したが、小学生の部１件、女性の部 1 件となったため、田中委員長と事務局とで

協議し、中止とした。 
 申込が少なかった要因としては、11 月上旬から新型コロナウイルスの感染者が増

加しており、感染対策を講じたとしても不安を感じる方が多かったと考えられる。 
 
 ２．町民雪合戦大会について                資料１（追加資料） 
 2 月 7 日（日）に予定している「町民雪合戦大会」について、事務局より実施す

る場合のマニュアル・要項（案）について説明を行った。そのうえで、各委員に

実施すべきか中止にすべきか意見を求めた。 
 ・雪まつりを中止にしているのに雪合戦を実施してもいいのか。 
 ・美瑛町や富良野市、旭川市など上川管内での感染者が増えてきているため、 

今後いつ収束するかわからないのに募集は難しいのでは。 
 ・屋外ではあるが、競技の性質上密になる場合もある。 
 ・使用物品の毎回の消毒は大変なのでは。 
 ・追加資料にもあるように全道の雪合戦大会は中止になっている。 
 ・もし募集したとしても、玉入れのようにコロナが心配で申し込む人はすくない

のでは。 



 ・現時点で判断するなら開催は難しい 
 上記のことから委員全員の意見が一致したため、「町民雪合戦大会」について中止

とする。 
 
 ３．町民かんじきツアーについて             資料２（追加資料） 

3 月 7 日（日）に予定している「町民かんじきツアー」について、事務局より 
実施する場合のマニュアル・要項（案）について説明を行った。そのうえで、 
各委員に実施すべきか中止にすべきか意見を求めた。 
委員全員の意見により、「町民かんじきツアー」について中止とする。 
 

４．その他 
   次回の会議開催日 2 月中に開催 日程は委員長・副委員長と調整 
   後日案内・出欠確認を行う。 
  （スポーツ推進委員事業について、令和３年度以降実施の継続・検討・中止を 

含めて協議する。また、コロナ渦における新規スポーツ事業等についても協

議も行う。） 

 


